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学校教育に関すアンケートにご協力いただきましてありがとうございました。結果は以下の通りでした。特に児童が頑張

っていたことを紹介します。まず、児童会運営委員の児童の自主的な働きかけが毎年引き継がれていることもあり、児童

同士のあいさつが習慣化してきたなと感じます。また、児童が図書室へ行く回数が増えたように思います。休み時間に図

書室に行ったり本館の２階の図書コーナーで本を読んだりしています。図書委員児童の読書ビンゴや図書の紹介、図書係

児童の絵本の読み聞かせ活動をがんばっているからだと思います。ご家庭でも一緒に読書をする時間を持ったり図書館

へ行ったりして読書活動が活発になるようご協力をお願いします。 

今年度はコロナ禍前に戻り校内行事や校外学習や交流など学校外での学習もたくさん出来ました。学習に取り組む児

童の笑顔を見ると豊かな体験を通して学ぶことが、本当に大切だなとつくづく感じました。 
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小学部学校教育に関するするアンケート ありがとうございました。 

 

あてはまる 大体あてはまる あてはまらない 

授業参観・学年懇談ありがとうございました。 

先日は、大寒波の中、授業参観・学年懇談へお越しいただきありがとうございました。 

１年生は、国語で「たぬきの糸車」や、「詩」の学習をしました。 

２年生は、算数で「１００や１０００などの大きな数」の学習、３年生は、自立活動で、 

「なぞなぞや自動詞・他動詞」の学習をしました。４年生は、外国語で「教室の名前」を 

英語で伝え合いました。 ５年生は、グループに分かれて国語や算数や自立活動の学習をしました。 

６年生も、グループに分かれて道徳や、自立活動の学習をしました。 

１月はグループ学習の参観が主でしたが、２月２７日はそれぞれの学年で１年間の学習の発表をします。 

お忙しいとは思いますが、是非ご参加下さいますようお願いいたします。また、２時間目は保護者学習会がありま

す。参加される方は参加票を担任にお渡し下さい。６年生は、保護者学習会後、入学説明会があります。 
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